



Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2019

Ausgabenbewilligung zur Sanierung und teilweisen Umgestaltung des Margarethenparks

P190840

Anzug Ursula Metzger und Konsorten betreffend Aufwertung des Margarethenparks

P145529

1. Für die Sanierung und teilweise Umgestaltung des Margarethenparks werden Ausgaben in Höhe von gesamthaft Fr. 6'272'000 bewilligt. Diese setzen sich wie folgt zusammen:

Fr. 5'062'000	für die Sanierung und teilweise Umgestaltung des Margarethenparks zu Lasten der Investitionsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Investitionsbereich Stadtentwicklung und Allmendinfrastruktur, Mehrwertabgabefonds. (Bau- und Verkehrsdepartement, Generalsekretariat, Pos. 6010.010.20258)
Fr. 1'115'000	für Abbrüche von Belägen und deren Entsorgung sowie die Entsorgung von Bodenverunreinigungen im Rahmen des Vorhabens Margarethenpark zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Mehrwertabgabefonds (Bau- und Verkehrsdepartement, Generalsekretariat, Pos. 6010.100.00075)
Fr. 60'000	als Entwicklungsbeitrag für die ersten fünf Jahre nach Fertigstellung der Grünanlage zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Mehrwertabgabefonds, für die Jahre 2022 bis 2026 (Bau- und Verkehrsdepartement, Generalsekretariat, Pos. 6010.100.00082)
Fr. 20'000	Folgekosten wiederkehrend für den Unterhalt der Beläge und Bäume zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Stadtgärtnerei (Bau- und Verkehrsdepartement, Stadtgärtnerei, Pos. 6140.400)
Fr. 15'000	jährliche Folgekosten ZBE Sportamt (Mindereinnahmen Parkplatz)

2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
3. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Ursula Metzger und Konsorten betreffend „Aufwertung des Margarethenparks“ abzuschreiben

Begründung

Der Margarethenpark ist für die Bevölkerung Basels und vor allem für die Bewohnerinnen und Bewohner des Gundeldinger Quartiers seit Jahrzehnten eine beliebte und intensiv genutzte Grünanlage. Aufgrund des hohen Nutzungsdrucks und der Überalterung vieler Parkbereiche steht eine umfassende Gesamtsanierung an. Bei dieser Gelegenheit soll der Park einer teilweisen Umgestaltung unterzogen werden. Dabei geht es vor allem um die Verbesserung der Zugänglichkeit bisher kaum nutzbarer Parkbereiche sowie der Schaffung neuer Spiel- und Erholungsangebote. Die Sanierungs- und Umgestaltungsmassnahmen erfolgen in enger Mitwirkung durch die Quartierkoordination Gundeldingen sowie einer Begleitgruppe aus der Bevölkerung. Die Sanierung und teilweise Umgestaltung erfolgen unter Berücksichtigung der schutzwürdigen Parksubstanz. Die Kosten in Höhe von 6'237'000 Franken werden vollumfänglich aus dem Mehrwertabgabefonds finanziert.

